

## Jornada misionera por África

AURELIO MAROTO

Enseñar a los niños solaneros a valorar lo que tienen, su óptima calidad de vida, y demostrarles que en otras partes del mundo, por ejemplo en África, la opulencia se convierte en miseria y necesidad, de modo que aprendan lo que significa la palabra solidaridad. Tal fue el mensaje de la Jornada de Infancia Misionera, organizada por el grupo de misiones el pasado 31 de enero. Cientos de niños participaron en una mañana que comenzó con la misa de 12. Después hubo talleres en la Plaza Mayor donde los niños rellenaban láminas, coloreaban y recortaban huchas, fabricaban imanes, jugaban a las canicas o completaban una flor de cinco pétalos que representaban los continentes.



### Mantas para Haití

La Agrupación Local de Voluntarios de Protección Civil participó en la campaña de recogida de mantas organizada a nivel provincial para enviarlas a Haití. Se recogieron un total de 35 mantas. El escaso tiempo de recogida, por razones lógicas de urgencia, impidió una respuesta mayor. En cualquier caso, el jefe local, Micael Tolosa, valoró de forma muy positiva la campaña.



### Pastel solidario de Cruz Roja

Cruz Roja logró recaudar 1.803 euros en apenas tres horas de cuestación para enviar a Haití. Fue durante el pastel solidario que la institución organizó en el mercadillo, donde ocho voluntarios se movilizaron para repartir los dulces que habían donado las pastelerías y panaderías de La Solana. Cientos de solaneros se acercaron para depositar sus donativos sin dudarlos.



### Ayuda para Costa de Marfil

El tradicional festival navideño de la Escuela Municipal de Música y Danza 'Ángel Sancho Lucía' colaboró este año con los niños de Costa de Marfil. Colocó una urna en el vestíbulo del teatro Tomás Barrera que logró recaudar 360 euros.

La cuestación se hizo a través de la Fundación Save The Children y su programa *Da la nota por solidaridad*.